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Este junio cinco se realiza el análisis de la situación del sector

agroganadero de la provincia de Holguín, presidido por el Gobernador

Julio César Estupiñán Rodríguez, y la presencia del Primer Secretario

del Partido Ernesto Santiesteban Velázquez.

Se chequea en un primer momento la situación de las cooperativas,

algunas de las cuales se fusionarán y otras desaparecerán dada su

situación económico-financiera, explicó Vladimir Ricardo Estrada,

delegado de la Agricultura en la provincia, al respecto los compañeros

del banco jugarán su papel.

El directivo asimismo abordó la situación de las casas de cultivo

rústicas, el aumento paulatino de organopónicos, el riego y sus

variantes.

Se informó que continúa el cultivo en los realengos aunque hay

municipios con espacios vacíos, así como de la siembra de alimento

animal, sobre todo caña de azúcar y plantas proteicas.

Por su parte, Rigoberto Rivero Durán, coordinador del sector por el

Gobierno Provincial, acotó que la recontratación no marcha bien. Por

eso, pidió se profundice en cada municipio a partir de la realidad de

cada lugar.

Aquí lo importante a resolver en esta segunda recontratación es lograr

contratar el potencial de cada municipio, explicó Juan Domínguez Pérez
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quien atiende la esfera por el Partido Provincial.

Se explica que hay municipios donde no funcionan los centros

productores de medios biológicos y se critica que existan canteros sin

plantas en los canteros de los organopónicos.

El Primer Secretario criticó a algunas cooperativas que platearon su

intención de no comercializar en el municipio o la provincia de

Holguín, sino en otras vecinas, situación que afecta el suministro al

pueblo de esas localidades.

Se reconoce que el tabaco ha aumentado a partir de las últimas

lluvias, y que se sobrecumple el plan de las oleaginosas. Al respecto

se habla de su contratación y futura comercialización.

Resulta incomprensible que esta tarea se afecte por problemas

organizativos, refirió el Primer Secretario.

Vladimir Ricardo Rivero refiere que hay municipios donde no se explicó

bien la importancia de la comercialización de carne y leche.

Sobre el ganado porcino se explicó que se han buscado variantes para

aumentar la masa y el apoyo a los productores para que se les provea

de animales precebados y que les llegue moneda dura por la

comercialización de esta carne -si fue elegible por el número de

cabezas criadas. Se explicó asimismo que la venta sería en los propios

municipios, lo que beneficiaría a todos.

El delegado de la Agricultura se refiere a la venta liberada de carne,

leche y otros productos en los puntos seleccionados, no al libre

albedrío, y cuando se haya cumplido con los planes de entrega

convenidos.

En el análisis de la situación agroganadera en Holguín se aborda el

quehacer de Ganado Menor, una entidad que continúa creciendo y tiene

altas potencialidades en la provincia.

Su director, Marcos Aguilera, refirió que se ha logrado aumentar la

cantidad de carne recontratada y que el rebaño crecerá, a la vez que

se espera por las jaulas que se fabrican en La Habana.

A través de esta videoconferencia cada municipio explica sus

problemáticas y soluciones para dar respuesta a la siembra, producción

comercialización de sus producciones.

Asimismo se abordan las inversiones en el Sistema de la Agricultura.
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